

### Témoignage d'une maman

Que je me sentais perdue à mon arrivée ici, qui remonte à près de 3 mois.  
Arrivée avec comme seuls bagages mes deux enfants et une tonne de chagrin.  
J'ai retrouvé ici le bien-être, la sécurité et la compréhension.

Je suis sur mon départ et avec tout mon lot d'épreuves que j'ai dû traverser,  
j'en sort maintenant beaucoup plus forte.

Des intervenantes et des bénévoles en or que j'ai rencontrées !  
Jamais elles n'ont porté de jugement. Toujours leurs oreilles étaient attentives,  
prêtes non pas à résoudre mes problèmes pour moi,  
mais prêtes à m'aider à trouver des pistes pour les résoudre moi-même.  
Je vous dis mille mercis ! Mes enfants et moi, jamais nous ne vous oublierons.

Maintenant, une nouvelle vie commence pour nous  
Et c'est avec beaucoup d'assurance que nous allons la débiter  
Et c'est en grande partie grâce à vous.

Du fond du cœur, merci à vous toutes.